FOTO DENUNCIA



BASURA ESPARCIDA EN SERRANO

En la esquina de las calles Ignacio Serrano y Manuel Bulnes de Concepción hay personas que suelen dejar bolsas con basura domiciliaria al costado de una campana recolectora de vidrios para el reciclaje.

FOTO DENUNCIA



BOTAN ESCOMBROS EN PLENA CIUDAD

En la esquina de las calles Ignacio Serrano y Diego Barros Arana de Concepción hay un poste del tendido aéreo en cuya base, algunos desconocidos suelen depositar escombros. Una pésima práctica.



rros Arana se encuentra el edificio que actualmente utiliza

la Seremi de Agricultura y otras reparticiones relacionadas.

La 🖈 Estrella

Director:
Felipe Saavedra Arellano
Representante legal:
Daniel Nalda Campos
Domicilio:
Caupolicán 518, piso 8, Concepción

Teléfono comercial: 227534404
Teléfonos periodísticos: 227534443
Contactos periodísticos: cartas@estrellaconce.cl
Propietario:
Diario El Sur S.A.

HUMOR Por Aetós





COLUMNA

Paula Sánchez Morales Académica Psicología Universidad Andrés Bello



Trastorno bipolar y sociedad: Más allá de la patología

El trastorno bipolar (TB) es una patología compleja, caracterizada por cambios extremos en el estado de ánimo que oscilan entre la exaltación y la depresión. Sin embargo, la verdadera dimensión del trastorno bipolar trasciende las meras etiquetas diagnósticas. Las personas afectadas por el trastorno bipolar no solo enfrentan su sufrimiento interno, sino que también lidian con los efectos de una sociedad que a menudo no comprende sus luchas emocionales.

Es crucial entender que el trastorno bipolar no se reduce a una simple enfermedad, siendo un fenómeno complejo y dinámico que está influido por la interacción entre factores biológicos y ambientales. Por ejemplo, haber vivido distintas experiencias traumáticas en la infancia, pueden modificar e intensificar el curso clínico del trastorno. Un aspecto preocupante de la comorbilidad del trastorno bipolar es el alto riesgo suicida que enfrentan estos pacientes. Las fluctuaciones extremas en el estado de ánimo, junto con la carga emocional y el estrés asociado con la enfermedad. contribuyen a este riesgo significativo. Además, los pacientes pueden presentar comorbilidades adicionales como, por ejemplo; el abuso de alcohol, trastornos por déficit de atención entre otros. Por lo tanto, es fundamental abordar tanto los síntomas del TB como las comorbilidades adicionales de manera integral para mejorar la calidad de vida y reducir el riesgo de complicaciones graves.

En Chile la prevalencia de TB es de 1,9% en población general (Kohn, Rioseco, Saldivia, 2006). Sin embargo, estas cifras pueden subestimar la magnitud de los casos, ya que el diagnóstico oportuno puede verse dificultado por que sus síntomas pueden pasar desapercibidos o enmascarados bajo otras condiciones como la depresión y el alcoholismo.

Por otro lado, puede interferir con el diagnóstico oportuno el hecho de que personas para evitar los efectos secundarios de los medicamentos o el estigma social, recurran a tratamientos alternativos o a terapias no probadas, existiendo el riesgo de caer en "charlatanerías", lo que complica el proceso de diagnóstico y tratamiento. Por último, las dificultades para acceder a especialistas en salud mental, especialmente en zonas de difícil acceso, pueden obstaculizar la capacidad de las personas para recibir evaluación y tratamiento adecuados para el TB. La falta de recursos y la escasez de profesionales capacitados en salud mental pueden dejar a muchas personas sin la atención que necesitan, lo que puede tener graves consecuencias para su bienestar y calidad de vida.

EL TIEMPO

Concepción	·À:	9°C / 18°C
Talcahuano	\ <u>\</u>	9°C / 18°C
Tomé	න.	9°C / 18°C
Cañete	\ <u>\di</u>	10°C / 21°C
Arauco	·S.	9°C / 18°C
Curanilahue	-)O	8°C / 20°C
Lebu	- <u>S</u>	11°C / 15°C

EMERGENCIAS

Ambulancias	131
Bomberos	132
Carabineros	133
Investigaciones	134
Emergencia Marítimas	137

MONEDAS

Dólar observado	\$953,51	
Euro	\$1.024,52	
Peso Argentino	\$1,10	
UF	\$37.172,84	
UTM	\$65.182	

TWEETS

@Fisca MTT

Hoy en la región del Biobío los inspectores de @Fisca_MTT fiscalizaron transporte escolar y buses privados remunerados en las comunas de San Pedro de la paz, Hualpén y Concepción. Controlando documentación, además de condiciones técnicas y de seguridad.

@CarabBioBio

Durante fiscalizaciones en la comuna de #Curanilahue, Carabineros de la 4ª Comisaría detuvieron a un individuo que intentó oponerse a la fiscalización amenazando de muerte a uno de los Carabineros. El detenido registra antecedentes penales.

@udeconcepcion

Presidente de Junta de Vigilancia del Río Biobío, Juan Vallejos, expuso sobre gestión integrada de cuencas en inicio oficial del año académico de la Facultad de Ingeniería Agrícola

@PDI_BIOBIO

#Detectives de la Brigada Antinarcóticos y Contra el Crimen Organizado de #Concepción detuvieron a ocho personas y se incautaron más de 143 mil dosis de droga en dos procedimientos en la ciudad.